



Mediathek

[Zurück zur Übersicht](#)

19.04.2023

Deutschlandweit erst Genehmigung für Drohnenflüge in der medizinischen Logistik

Aufgrund Ihrer Cookie-Einstellungen kann das Video nicht angezeigt werden.

[Einstellungen ändern](#)

Im folgenden Video wird der Flug der Drohne demonstriert, der am 19. April 2023 im Netzwerk der Helios Kliniken und der Kliniken der RKH Gesundheit die Betriebsgenehmigung von Regierungspräsidentin Susanne Bay erhielt. Die Drohne hat eine Flügelspanne von drei Metern und ein Abfluggewicht von rund 13 Kilogramm. Mit einer Reichweite von 100 Kilometern kann diese Drohne im Einsatz der medizinischen Logistik eingesetzt werden.

Aktuelle Meldung vom 19.04.2023

Mediathek